Aktuelles aus dem Verein Ereignisse März/April 2025

Wir feiern dieses Jahr: 25 Jahre Historische Kälte- und Klimatechnik

Der Historische Kälte- und Klimatechnik e. V. (HKK) wurde am 25. Mai 2000 durch Initiative der Organisationen der Deutschen Kälte- und Klimatechnik gegründet. Gut 25 Jahre nach dem Gründungstag wollen wir dieses Jahr bei unserer Historikertagung in Salzburg vom 22. bis 25. Mai diesen Anlass feiern.

Die Ziele des Vereins wurden wie folgt formuliert:

Die Initiative "Historische Kälte- und Klimatechnik e.V." der Organisationen der deutschen Kälte- und Klimabranche betrachtet es als ihre Aufgabe, den Entwicklungsstand von den Anfängen bis heute zu bewahren und der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. In diesem Zusammenhang betreibt der Verein den Aufbau einer kälte- und klimatechnischen Sammlung in Maintal mit der "Historischen Sammlung

Heinz Bacher" als Basis.

Das war aber noch nicht alles, hinzu kam eine recht umfangreiche Sammlung von Firmenschriften, Prospekten und Büchern, die in der Bibliothek neben dem Frigotheum Platz gefunden haben. Die Inhalte des Museums, als auch die der Bibliothek, sind in den Jahren gewachsen, und vieles



hiervon wurde auf der Webseite des HKK dokumentiert.

Der Verein hat zudem die Straße der Kälte (SDK) aufgebaut. Hier stehen historische Objekte zur Anschauung bereit. Link

Jubiläen und Geburtstage im April:

Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen viel Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit im neuen Lebensjahr:

Matthias Koch und Lutz Hering zum 65. Geburtstag Uni.-Prof. i. R. DI Dr. tech. Hermann Halozan zum 85. Geburtstag